Impressionen vom "Tag der offenen Tür" im neuen Landratsamt am 21. Januar 2017



Landrat Rolf Keil überreicht dem ersten Besucher einen Blumenstrauß



Unser Auszubildenden reichen den Besuchern Programme und Infoflyer aus.



Im Foyer informieren sich die Besucher über die Angebote der Abteilungen im Landratsamt.



Landrat Rolf Keil begrüßt im neuen Kreistagssaal.



Innenminister des Freistaates Sachsen, Markus Ulbig hält sein Grußwort.



Es referiert Katrin Färber, wissenschaftliche Mitarbeiterin Vogtlandmuseum Plauen, zur Kulturgeschichte



Blick vom 1. Obergeschoss ins Foyer.



Landrat Rolf Keil führt Sachsens Innenminister Markus Ulbig durch das neue Landratsamt.



Die Tanzgruppe 5 des Familienzentrums "Spiel-Spaß-Kindertreff"e.V. Plauen begeistern mit verschiedenen Tänzen.



An zahlreichen Ständen stellen die Ämter den Besuchern ihre Arbeit vor.